

el acuerdo a partir del cual se creó el MERCOSUR. También favoreció la aparición de la Ley de Caducidad de la Pretensión Punitiva del Estado. En 1995 volvió a ganar las elecciones presidenciales, por un periodo que finalizó en el año 2000.



Luis Alberto Ramón Lacalle de Herrera.

LUIS ALBERTO RAMÓN LACALLE DE HERRERA

Periodo de mandato: 1 de marzo de 1990 – 1 de marzo de 1995

Partido político: Partido Nacional

Nació el 13 de julio de 1941 en la capital de Uruguay, Montevideo. Se graduó como Doctor en Derecho por la Universidad de la República. Incursionó como periodista colaborando con el diario "Clarín" de Montevideo. Comenzó su carrera política a los diecisiete años de edad, afiliándose al Partido Nacional. Entre 1971 y 1973 fue diputado por el sector herrerista de su partido. Por su oposición al gobierno dictatorial, fue perseguido, detenido encarcelado por dos semanas. En 1978 sobrevivió a un atentado que se conoció como "el complot del vino envenenado".



Ya como ex presidente, durante un evento.

*Comenzó su
carrera política
a los diecisiete
años de edad.*

Ya restablecida la democracia, en 1984 fue elegido senador. En 1987 pasó a vicepresidente del Senado. En los comicios del 26 de noviembre de 1989 resultó electo presidente de la República. Suscribió el acuerdo Coincidencia Nacional y firmó, junto a los presidentes de Argentina, Brasil y Paraguay, el tratado por la creación del MERCOSUR. Entre otras importantes medidas de gobierno, implementó la Ley de Empresas Públicas para desvincular al Estado de las empresas públicas. Sin embargo, la ley fue derogada tras los esfuerzos de la oposición, que logró concretar un referéndum. El gobierno de Lacalle, marcado por iniciativas neoliberales, transfirió el Banco Comercial a las instituciones extranjeras Deutsche Südamerikanische Bank, el Chemical Bank, el Crédit Suisse y la Banca Nazionale del Lavoro. También concretó la venta del Banco Pan de Azúcar.